

Als ich die Dynamite kaufte, war sie etwas zerschrammt...

Das originale Gelcoat war nicht mehr vorhanden. Rodriguez, mein Voreigner hatte entdeckt dass der Rumpf an einer Stelle nicht strakte. Nautor konnte das nicht erklären!

Also ließ er den gesamten Rumpf aufarbeiten und neu beschichten. Kann man machen oder auch nicht!

Obwohl eine neue Lackierung nicht dringend war, außer aus ästhetischen Gründen, entschied ich also, den Rumpf neu lackieren zu lassen. Im Nachhinein betrachtet, hätte ich die Kajüte und das Cockpit gleich mit machen lassen sollen...

Die Arbeit wurde bei Varadero Valencia durchgeführt. Also arbeiten am Rumpf beziehungsweise am Unterwasserschiff machen sie wirklich gut!